

La stratégie numérique ALL'FIBRE

Soumis par Administrator
26-03-2018

Vendredi 23 mars, devant 130 maires et élus locaux aveyronnais, il était présenté la stratégie numérique ALL'FIBRE (Aveyron Lot Lozère) 100% fibre. Voici un petit résumé.

Le département a confié sous le label commercial ALL'FIBRE le déploiement d'un réseau 100% fibre optique dans le cadre d'une Délégation de Service Public (5 ans de construction, 25 ans d'exploitation) Sur le département de l'Aveyron le projet implique la création de :

-75 NRO à construire (72 existants, 3 à construire), majoritairement hébergés dans le NRA déjà existants d'Orange

-548 armoires de rue appelées PMZ (Point de Mutualisation de Zone). Elles seront très souvent pres des SR cuivre existants.

-Une estimation de l'ordre de 47000 PBO (Point de Branchements Optiques) seront implantés en immeuble, en chambre, en aérien sur poteau ou façade.

-Un réseau filaire en fibre optique qui sera de l'ordre de 12000km sur le département.

- 3 partenaires pour déployer le réseau sur l'Aveyron : Eiffage, Axians et Spie. 200 personnes sont nécessaires pour la phase des travaux sur 5 ans.

-Le planning de déploiement est ambitieux et doit couvrir la totalité du département hors zones AMII (Rodez et Millau) sur 5ans

2018 : 25328

2019 : 40172

2020 : 36720

2021 : 31096

2022 : 21266

Total de prise en Aveyron : 154582

Retrouvez la carte sur le site du SIEDA : <http://www.sieda.fr/missions/tres-haut-debit/carte>

-Le réseau pourra être exploité par tous les FAI

Source : AveyronADSL

Ecrire un commentaire